
校领导调研校园疫情防控网格化管理运行
收集师生反馈，优化实施方案，加强信息公开，落实相应举措

根据上海市部署，我校于4月

23日试运行网格化管理。校党委

书记焦扬、校长金力分头走访调

研邯郸校区不同区域网格化管理

运转情况。常务副校长许征，校

党委副书记尹冬梅，校党委副书

记、纪委书记金海燕等校领导及

部处负责人陪同调研。

科学精准做好校园日常运行

上午，焦扬来到南区学生公

寓附近，查看学生在网格内活动

情况，听取相关部门推进网格化

管理的情况汇报。

“能下楼走走，感觉怎么样？”

焦扬询问正在户外散步的同学，

了解同学生活学习情况、对网格

化管理试运行的反应。她表示，

校园人员密集、对象有一定特殊

性，在继续严格防控基础上，采

取分级分类管理措施，是为了科

学精准做好校园日常运行管理、

巩固校园疫情防控成效，也是为

了尽可能满足师生生活学习科

研需求。“能出来走走，感觉很

好！”同学们对学校防疫手势表

示支持理解。

当日有雨，南区零星可见同

学们走出楼栋、雨中散步的身影，

他们各自保持间距、撑起雨伞，漫

步在花园草坪中。焦扬在现场详

细询问相关部门负责人，了解区

域网格化管理与园区各项生活保

障措施。她指出，下一阶段学校

不仅要从严从实从紧抓好网格化

管理，还应在试运行的基础上广

泛收集师生反馈，优化实施方案，

加强信息公开，让学生有预期，了

解学校管理手势，能主动调整和

安排，做好相应配合。

“你们辛苦了！谢谢你们！”

焦扬走访慰问南区网格负责人，

了解学生工作与区域楼栋概况，

并询问保障物资发放情况。她表

示，封闭期间的区域有序运行，离

不开网格长、驻楼辅导员、督导

员、楼层长、寝室长的无私奉献。

学校也一直重视关心同学们的生

活、学习、物资需求，希望能为大

家加油鼓劲，也希望大家加强自

我防护，珍惜、巩固这份来之不易

的阶段性成效。

随后，焦扬一行来到邯郸本

部光华楼附近。3位女同学迎面

走来，看得出颇重视这次下楼散

步。焦扬询问3位女同学的生活

情况，了解对网格化管理的建议

反馈。她表示，因为疫情防控需

要，暂时还不能“放飞”，请大家

理解。

在北区附近，焦扬观察了解

同学们的下楼情况，查看“三角

地”、本北通道一带的网格化管理

实施情况，听取相关部门负责人

的工作汇报。

焦扬指出，疫情防控分级分

类管理工作的重要环节之一是实

行网格化管理，要在保证人员相

互不交叉的前提下，尽可能给予

同学们活动空间，同时确保网格

内一旦出现异常，能将疫情传播

风险锁定在最小管理单元，将影

响降到最低。

进一步细化校区内网格划分

当天上午，金力前往北区学

生生活园区，对网格划分进行现

场指导，了解试运行期间学生活

动情况，向坚守岗位的志愿者表

示感谢。

他详细询问了网格化管理学

生的出入安排、学生出楼的活动

空间、下楼后学生返回情况，了解

网格设置、志愿者安排和工作职

责，对网格化管理提出工作要求。

金力表示，要进一步细化校

区内网格划分，确保不同网格内

人员不发生时空交叉接触；要进

一步优化网格内活动安排，确保

师生严格在网格内开展户外活

动；要在生活园区形成整体统一

指挥、统一调度。

当天下午，金力主持召开邯

郸校区网格化管理试运行专题工

作会议。许征、尹冬梅、副校长徐

雷及相关部处负责人参加会议。

又讯 4月24日，是邯郸校区

疫情防控网格化管理试运行第二

天。就如何进一步优化细化网格

化管理，校党委书记焦扬、副书记

尹冬梅及相关部处负责人走访调

研南区、东区、北区的网格化管理

情况。

巩固来之不易阶段性成效

上午，焦扬来到南区学生公

寓附近，与网格内正在活动的同

学们进行交流，询问学习、餐饮、

生活保障等各方面情况。针对同

学们提出的学业需求，焦扬叮嘱

相关部门，尽快研究回应学生关

切，让学生有预期，主动安排学习

生活。

在南区食堂，焦扬慰问正在

食堂服务的志愿者，感谢大家为

校园疫情防控工作做作出的艰辛

努力，希望大家做好个人防护，珍

惜、巩固这份来之不易的阶段性

成效。焦扬听取相关部门对志愿

者送餐与防护、网络化管理试运

行学生意见的汇报，强调要不断

优化实施方案，做实做细各项防

控工作。

随后，焦扬慰问东区正在网

格内维持秩序的驻楼辅导员，询

问同学们对网格化管理试运行的

意见，叮嘱辅导员们在服务同学

的同时，加强自我防护，守护自

己，守护大家。

下午，焦扬一行来到北区附

近，了解网格化管理和学生活动

方案，听取相关负责人细化网格

划分的工作思路，了解学生分时、

分段下楼活动的具体安排。随

后，焦扬走访相辉堂草坪，与相关

部门探讨拓宽北区学生活动空间

的可能性。

焦扬一行还走访了本部宿舍

区，慰问正在值守的工作人员，并

了解学生出入楼活动情况。

焦扬强调，在进一步细化网

格划分时，要确保不同网格内

人员不发生时空交叉接触，确

保学生严格在网格内开展户外

活动。

落实不同时段网格化管理

当天，江湾校区也迎来网格

化管理试运行首日。校党委常务

副书记裘新、副校长张人禾及相

关部处负责人，分别在上午、中

午、下午，调研江湾校区生活园

区、工作园区不同时段的网格化

管理情况。

一条宽阔的地下通道，将江

湾校区划分为生活园区和工作

园区。在两个园区的交界处，裘

新、张人禾听取相关部处负责人

的工作汇报，详细了解不同时段

出来活动的师生人数，探讨学生

活动范围的优化以及调整的必

要性与可能性，并就网格进一步

细分调整、提升疫情防控效果提

出构想。

重新回到暂别的江湾校区室

外体育场，记忆里体育场周边满

树的樱花已经换成蓬勃绿意，同

学们三三两两走在树荫下，举起

手机或是相机，记录这一刻。有

的围绕着操场散步，体验久违的

室外活动。而每一批次的师生活

动结束后，相关场所都进行专业

消杀、静置1小时后，方启动下一

批次师生活动。

下午，正值博士后楼师生及

家属分时、分段下楼时间，裘新、

张人禾到网格与师生交流，了解

思想状况和近期感受，并叮嘱大

家戴好口罩。
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■焦扬在邯郸校区调研

■金力在邯郸校区调研

■裘新在江湾校区调研

本报讯 4月21日，校党委书
记焦扬一行看望慰问邯郸校区
食堂后勤人员、志愿者和住楼辅
导员，检查发餐、取餐情况。校
党委副书记尹冬梅、副校长汪源
源和相关部门负责人陪同。

疫情期间，为保障 2.6 万多
名校内师生一日三餐，食堂后勤
人员起早贪黑，付出艰辛努力。
临近中午时分，焦扬来到邯郸校
区旦苑餐厅，了解食堂后勤人员
生活工作情况，询问生活保障、物
资发放情况。焦扬代表学校向食
堂后勤人员致以诚挚感谢。

焦扬一行还走访慰问了南
区食堂后勤人员，“大家凌晨即
起，天黑才归，一直坚守在校园，
全心全意为师生服务，学校一刻
也没有忘记”。

在旦苑餐厅，焦扬与现场正
在取餐的志愿者交谈，赞扬了
志愿者们的无私奉献，叮嘱志
愿者们注意休息，做好个人防
护。为了最大限度地减少人员
交叉，不少志愿者们承担了更
多的工作，焦扬对志愿者们的
辛勤劳动表示慰问，并询问饮
食情况，叮嘱食堂相关同志适
当加强菜式调整。

随后，焦扬来到东区 15 号
楼门口，慰问送餐志愿者，了解
生活和饮食情况。“主食有所丰
富，挺好的。”听到志愿者们的回
答，焦扬表示欣慰，并了解大家
生活上还有什么困难，鼓励大家
一起共克时艰。她还叮嘱相关
部门及时补给配备日用消耗品、
卫生用品等。“谢谢你们的坚持
和付出。”焦扬对楼宇志愿者们
的付出表示感谢，并希望同学们
学习好、生活好、心情好，做好个
人防护，共迎雨后阳光。

在南区 30、31 号楼和南区
食堂，焦扬慰问正在清点餐食的
志愿者和住楼辅导员。焦扬代
表学校，感谢这支为同学服务的
一线队伍，指出这是了不起的抗
疫力量。大家为人表率，带头做
好各种防护，体现了自律、奉献
的精神。“大家在这次大考中经
受风雨历练，在平凡的岗位上历
练出最不平凡的精神，这是人生
最宝贵的财富。你们的坚持、奋
斗和努力，将会支撑你们的人生
路走得更好。”

焦扬赞扬了志愿者们和住
楼辅导员的坚守和付出，叮嘱他
们自己做好个人防护，也带领更
多人做好个人防护。

据校团委有关同志介绍，每
天志愿者们上岗服务，担负起送
餐到楼、发放物资、分发抗原、楼
宇值班、维持核酸检测秩序、楼
道消杀、应急联络、帮扶关爱等
工作。 文 / 章佩林

校领导慰问食堂后勤人员、

一线志愿者和住楼辅导员


